



Biografía

Carlos Francisco Palacios Franco

Cédula de identidad: 9-0097-0223

Vecino del cantón de Escazú, provincia de San José.

Carlos Palacios, vecino del cantón de Escazú en la provincia de San José, es un líder comprometido con el servicio público y con una amplia experiencia en el ámbito de la seguridad y la gestión social en general. Nacido en una familia trabajadora, creció en un hogar donde se le inculcaron valores como la disciplina, el respeto y la solidaridad, principios que hoy lo inspiran a luchar por un país más justo e inclusivo.

Empresario, experto en seguridad y gestión social, fue concejal municipal, candidato a la alcaldía de San José, participo en los programas de gobierno triangulo de la solidaridad, Culturas para el Desarrollo en Centroamérica (CUDECA), programa DNI se refiere a Defensa de Niños y Niñas Internacional, Comisión Nacional para el Mejoramiento de la Administración de la Justicia (CONAMAJ), Programa de Fortalecimiento y Autogestión Comunitaria (PROFAC), presidente de la Comisión Nacional de Gestión Social (CONAGES), presidente de la Federación Costarricense de Seguridad Privada (FECOSPRI), Desde joven se ha destacado por su dedicación al trabajo y por su firme compromiso con las clases más vulnerables. Su experiencia en el campo de la seguridad y gestión social, le ha permitido comprender de cerca la importancia de la protección ciudadana, la prevención social y el fortalecimiento de las instituciones públicas, elementos clave para garantizar un Estado más seguro y eficiente.

En el transcurso de su vida laboral se ha desempeñado en diversos puestos vinculados a la supervisión y la gestión, desarrollando capacidades de liderazgo, toma de decisiones estratégicas y organización de equipos de trabajo. Esta trayectoria le ha dado una visión clara de los retos que enfrenta la clase trabajadora, así como la necesidad de abrir espacios de igualdad de oportunidades para mujeres, jóvenes y familias en condición de vulnerabilidad.

Entre sus principales virtudes destacan la honestidad, la disciplina, la transparencia, la perseverancia y la vocación de servicio. Estas cualidades lo han acercado a las comunidades, con quienes ha trabajado hombro a hombro para defender sus derechos y promover soluciones reales a sus necesidades.



PARTIDO ESPERANZA Y LIBERTAD



Hoy, Carlos Palacios postula su nombre, con la firme convicción de que Costa Rica necesita líderes cercanos, responsables y con visión de futuro. Su proyecto político se centra en:

Seguridad ciudadana y justicia social, fortaleciendo programas de prevención, apoyo comunitario y modernización de los cuerpos policiales.

Impulso al empleo y la economía local, fomentando condiciones justas para micro, pequeñas y medianas empresas que sostienen a miles de familias costarricenses.

Defensa de los derechos de las comunidades vulnerables, asegurando que cada costarricense, sin importar su condición, tenga acceso digno a la seguridad, salud, educación, vivienda, entre temas de interés.

Transparencia y eficiencia en la gestión pública, combatiendo la corrupción y el crimen organizado, garantizando que los recursos del Estado se inviertan en el bienestar real de las clases sociales.

Participación ciudadana, promoviendo que las comunidades tengan voz activa en la toma de decisiones que afectan su futuro, promoviendo la triangulación entre el Poder Ejecutivo, Gobiernos Locales, y la participación ciudadana en la autogestión.

Con una visión de país enfocada en la igualdad de oportunidades, la justicia social, la seguridad y el desarrollo sostenible, Carlos Palacios reafirma su compromiso de construir, junto con la ciudadanía, la Costa Rica solidaria, próspera y justa que todos soñamos.

Su candidatura representa la voz del pueblo, de los trabajadores, agricultores, los pescadores, los emprendedores y de las familias de las comunidades que día a día luchan por salir adelante. Su meta es clara: transformar los desafíos en oportunidades, rescatar la confianza en la política y garantizar un país más seguro, transparente e inclusivo.

Porque Costa Rica necesita líderes con convicción, cercanía y valentía, Carlos Palacios está listo para dar ese paso al frente y trabajar por el futuro que nuestra nación merece.

